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管理職セミナー アンケート（令和元年 9月 27日開催） 

参加者 185名 回答 116名 

 

① 木下晴弘先生の講演  大変満足 99   満足 13   普通  1 

 

・他のパターンも是非聞きたいと思いました。心が洗われたセミナーでした。元気のない時ほど、うまく行って

いない時ほど聞くべきだと思いました。 

・リーダーとしての考え方が少し変わってきた。改めて考え直すべきかと思いました。 

・本質の大切さを改めて気づかされた。一人一人個人のレベルアップが組織のレベルアップだと思っていたので

本当に勉強になった。組織の崩壊が如何に簡単に起きてしまうのかリーダー次第が良く身に染みた。 

・現象に惑わされず本質を見抜くことの大切さを学びました。明日以降活かしていきたいと思います。 

・ご経験による裏付けがとても良かったです。 

・日々の業務に囚われていました。本質の大切さを気づけました。 

・努力→成功→幸せ ではなく、 幸せ→成功→成功 だということに気づかされました。不幸を経験しないと

幸せはわからないというのは納得出来ました。 

・ストーリーや具体例を交えて分かりやすく理解できました。 

・自分自身の経験に基づいた経営になりがちなのですが、改めて自然の法則、本質について考えさせられました

日々の業務に囚われ大切なことを忘れがちになっていますが、今一度自身を見つめ直しとても良い機会となり

ました。 

・気づき発見があり、大変有意義な時間を過ごすことができました。（多数回答） 

・正直あまり期待していなかったのですが、とっても良い意味で裏切られました。 

・対の存在を認める大切さを知りました。 

・思い違いをしていたこと、勘違いしていたこと…色々なことに気づかされました。とても意識や考えが変わり

ました。 

・この 1か月ほど納得のできないことが多々あり、セミナーに参加させて頂き全てがスッキリ致しました。 

自分を責める必要もない！！と…自信をもって支部運営致します！ありがとうございました。 

・組織にとってたいせつな部分、部下を否定しないほうが良いのだと思いました。自分の意識を変えないといけ

ないと思いました。 

・最近の自身の行動を振り返りながら講演を聴いていましたが、「自分が源泉」というキーワードがとても印象

に残りました。まだ、自分の中でまとまり切れていませんが、明日から少しずつ行動していきたいと思います。 

・とても良いセミナーでした。愛ある人間関係がとても大切だと思いました。 

・分かりやすく仕事、生活に必ず活かせる話でした。 

・教職を目指していた頃学んだことを思い出しました。仕事人である前に自分であること、自分を知ること、表

裏一体を認識して価値基準を広げること、存在意義を見つけること、承認すること、全ては繋がっていること。

改めて良い時間となりました。 

・自分が源泉と考え行動することで影響を与えていきたいと思います。→その思いを伝えて行きたいです。 

欠点の部分の角度を変えて認めて接します。 

・講演の内容、とてもとても大きな期待を持って参加しましたが、それを大――――きく上回るすごい内容でし

た。何より先生の熱意とハートに胸をうたれました。まとまらない質問にも全身全霊で応えて下さいましたこ

と一生の宝にします。周り人を幸せにするリーダーになります。 
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・承認がいかに大事であるか教えて頂きました。対があってのバランスもあえて大事な考え方だと思いました。

ミツバチの自然の法則も勉強になりました。 

・素晴らしいという言葉を簡単に言えない内容でした。非常に考えさせられた話であり、どう自分が行動に移す

事が出来るのか考えながら拝聴しました。 

・速、実践！！私が幸せになりたいと思います。リーダーとして教えたり、伝えたりするのではなく、見て感じ

てもらいたいと思います。 

・「自分が源泉」という言葉が非常に印象的でした。 

・「自分の嫌いな人はベストなタイミングで存在するという考え方が承認につながる」最も印象に残りました。 

・自然の法則、本質を見抜く、愛と規律など組織発展に大事なキーワードを得られたと思います。 

・木下先生の講演を聞くのは 2回目です。気づき、やる気を頂きました。今日から実践していきたいと思います。 

・一人芝居を見ているようでした。あっという間に終わってしまいずっと聞いていたかったです。心に刺さる講

演をありがとうございました。 

・自分の頭の中が整理できました。今後取り入れていきます。 

・今後の人生において非常に参考となり勉強させて頂きました。組織というチームを作ることは自分の成長の元

になるのだと思いました。リーダーとなれるのはみんなの力があるのだなと、自分一人では何もできないと感

じました。 

・存在承認の貴重な話でした。リーダーとして影響力に気づきました。非常に良いセミナーでした。 

・世の中の事象について解説頂いたような気がしますが、表面的ではなく内面的に分析されているものであった

ため非常に分かりやすかったです。また別の話も聞いてみたいです。 

・存在承認、子育てを最初からし直したくなりました。こういった勉強ができて幸せに感じました。今後、家庭

においても会社においても現象に惑わされずに本質を見抜ける力を養っていきたいと思います。 

・リーダーとしての視点だけでなく人間の存在承認（存生承認など）本質を問われ、考え方を根本的に変えなく

てはならないと思えた。（愛ある人間関係、陰陽…）ありがとうございました。 

・3回目になりますが、毎回とても勉強になるとともに、学んだことを実践出来ない自分の甘さに反省です。 

・過去の上司が良くどんな人にも役割があるものだと仰っていましたが、本日その意味がしっかりと腑に落ちま

した。当支社も 愛・規律・感謝が合言葉ですが、今日の講演を通じてこのキーワードを忘れずに業務にあた

ろうという気持ちが強まりました。貴重な講演ありがとうございました。 

・考え方、あり方の重要性。時間軸、いつまでに解決しなければならないかで手法は変わると思うが、次の 

ステージの話も聞きたい。 

・自分に起こっていることは自分が勉強できること。全ての人に役割があること。存在そのものを認めることが

大切だと学びました。 

・貴重なお話を頂きありがとうございました。自分の営業ノートをどうつくるか、ということが勉強になりまし

た。 

・お話に全て根拠があって、腑に落ちました。自分の現状を頭に浮かべながら話を聞いたので明日から実践しま

す。「愛」を常にもって「規律」を保ちながら仲間と関わって行きます。 

・「自然の法則」「本質を見抜く」そのとおりだと思いました。とても納得感がありました。 

・大変有意義なお話ありがとうございました。本質を見抜く、自然の法則、愛と規律どれも大切で心に残る言葉

でした。一朝一夕には行かないと思いますが、少しずつ身につけていき最高のチームを作ります。 

・すぐに今月から何かを始められるような簡単な話ではありませんでしたが、とても勉強になりました。 

時間がかかってしまうかもしれませんが、必ず自分のものにして、自分を、自分の周りを、日本を、世界を、
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変えていきたいと思います。 

・愛と規律、両方を持ってあり方を磨いていきたいと感じました。組織の成長なくして個の成長なし・・ 

肝に銘じていきます。 

・組織運営チーム作りももちろんですが、一番は子育て、家族というチーム作りに是非活かしていきたい。 

陰と陽。対比することの曖昧で良いことを実感。 

・リーダーとして放棄していたと気づきました。なさけない…この話はリーダーのみならずもっと多くの 

仲間にも聞かせたかったです。愛、自己承認をもって明日から頑張ります。 

・非常に勉強になり、また、ベストなタイミングでお話を聞くことが出来ました。様々な問題を抱えていますが、

全て解決出来そうです。ありがとうございました。 

・何回も聴いているが、毎回新たな発見、気づきがある。日常いかに自分がぬるま湯につかっているか痛感。 

・エピソード１も聞きましたが、エピソード２も素晴らしいお話でした。ぜひ、私の分会にも来ていただいて仲

間にお話をして頂きたい。 

・素晴らしい講演でした。今日ここに出席出来なかった同僚が可哀想。何か復習出来る方法があれば教えて頂き

たい。人生を変える日になったと思います。 

・エピソード３も聞きたい 

・深い話ですね！！最後の質問の答え Good！でした。 

・役に立つ事柄が多すぎです(笑)今回テキストがあるのもとても嬉しいですね。一回話を聞いただけで出来るよ

うにはならないので、このテキストを何回も使い周りに感謝しながら一緒に成長出来る組織を作ります。 

・今まで聞いたことのなかった話でした。とても興味深く最後まで楽しく時間を過ごせました。ありがとうござ

いました。 

・何年ぶりに拝聴しましたが、自分の本来のあり方を考えさせられる内容でした。時々、拝聴することは必要だ

な～と思いました。自分を見つめ仕事にどういう風に向き合うか考えていきたいと思います。 

・「対」の話が興味深くこれからの考え方に生かします。 

・組織運営が自然界の法則に従うことが必要であるということが驚きでした。調和の取れているのは自然の摂理

と説明を受けて、全て腑に落ちることができました。自然に抗わず原理原則に従って組織運営に携わります。 

・とてもわかりやすく、自分のリーダーとしての具体的なイメージが持てました。ありがとうございました。 

・素敵な話をありがとうございます。目から鱗に感じたことや「自分はわりとわかっていたんだ」という気づき

もありました。ただ、早くてついていけなかったことと、声がもう少し大きいともっと聞きやすかったと思い

ます。 

・木下晴弘先生の講演に大変満足致しました。自分が源泉で肯定的ノームを発します。社員さんの長所だけを見

ます。夫の長所を見つめ直します。ご縁のある全ての方と幸せになります。楽しく学べました。感謝！ 

・ストレスを感じていることが、そうではなく将来の自分が成長出来るためのものである。考え方次第であると

おもいました。 

・否定的ノームのお話が大変印象的でした。放っておくとドンドン広がっていく事を認識し、見抜いていきたい

と思いました。 

・ビジョンをもち、職員に語り続ける、愛と尊敬の気持ちを持って接する、常に主体性をもって自分が源泉。こ

のところ自信が考え実行しなくては！と考えていたことをズバリと言って下さいました。行動するのみ！ 

・自分のことと（過去、生い立ち）、今の状況（職場環境）といろいろ思い浮かべながら聞き入ってしまった。 
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➁ 全体を通して気付き、要望 

 

・金曜日の夕方は週末の準備などで貴重な時間なので次回は避けて頂きたい。 

・非常に有意義でした。もう少し遅い時間だと有り難いです。 

・医療現場の最先端など知識の習得をしたい。 

・お客様とのコミュニケーションにおける心理学を学びたい。 

・勉強にはなりましたが、全体的には難しかったです。以前、講演をお聞きしたペップトークなどの方が私は為

になりました。 

・今後も意識的に参加したいと思います。 

・今、悩んでいる友人を誘えば良かったです。 

・初めて参加したが、大変勉強になりました。また参加したいと思います。（多数回答） 

・話題になっていることなどのセミナーを聞きたい。メンタルヘルスマネジメント等々。 

・映画「フリーダムライターズ」TVドラマ「金八先生」など内容が通じており、もう一度見返したいと思いまし

た。 

・毎回素晴らしい講演を企画して下さいますことを本当にありがとうございます。JAIFAの会員にならせて頂い

て人生が上向きなっているように実感しています。これからもどうぞよろしくお願いします。 

・大変有意義な時間となり、また参加させていただきたいです。（多数回答） 

・管理職限定というのが、内容的にも興味を引くもので良かったです。 

・引き続き他業界の方のセミナーを実施して頂きたいと思います。 

・毎回のセミナーなどとても感謝しています。ご苦労も多いと思いますが、今を継続して下さい。 

・もう一度木下先生の話を聞きたいです。（多数回答） 

・チームを作る力、自分を成長させるセミナー、イベントに参加して行きたいです。 

・とても良い講演でした。またこの様な講演を期待しています。 

・とても素晴らしい講演でした。前回息子が高 2の時にお聞きして感動し、今回はまた違った視点で感動しまし

た。またお聞きしたいです。 

・自分のやるべき事に気づきました。ありがとうございました。スタッフの皆さんお疲れ様でした。 

・凄く感動しました。一度聞いただけでは実行に移せないので何度も聴いてみたいです（ビデオとか） 

・熱意をもってお誘い頂きました、杉田さんに感謝致します。そしてスタッフの皆様に心より感謝申し上げます

ありがとうございました。 

・組織を変えられるリーダーの育成が重要なので継続して欲しい。 

・これからも引き続き「学びの場」をおつくり頂けると嬉しいです。よろしくお願いします。 

・今日は本当に素晴らしい研修会をご準備頂きありがとうございました。組織を預かるリーダーとして、現象と

本質を見極められるよう学んでいきたいと思います。 

・木下さんに是非ソニー生命の所長会で講演して欲しい。親として自分の妻にも聞かせたい。今日のような素晴

らしい機会を作っていただきありがとうございました。 

・後に座っている男性がちょいちょいブツブツ独り言を言ったり、隣と話あっていたり… 

環境があまり良くなかった。 

・想像以上に役立つ感動あるセミナーでした。この機会を与えてくれたスタッフの皆さん、積極的に声をかけて

くれた河本さん、本当にどうもありがとうございました。 

・生保業界以外の方をよんでもらいたい。 
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・毎回参加すると、月々の業務では得られない刺激と発見を頂きます。リフレッシュする良い機会となりました

ありがとうございました！ 

・管理職における様々な環境の変化が目まぐるしく起こると思います。その環境をより良い物にしていく為には

「引き出し」が必要だと感じます。多くの方の経験から得た気づきをもっとお伺いしたいと感じました。 

・10/22の講演も楽しみです。杉田さん本日はお誘い下さり感謝です。 

・もう一度聞きたい。今までで一番良かったセミナーでした。感動した。 


